

Las pericias las ejecutaría una unidad especializada del SML en la Región Metropolitana

Centralismo y falta de personal explicarían demora en peritajes por negligencia médica



Según denuncias realizadas por abogados, hay demoras de hasta un año para obtener resultados de peritajes en casos de negligencia médica realizados por el Servicio Médico Legal (SML).

En tal sentido, Pingüino Multimedia consultó al director regional de la institución en Magallanes, doctor René Castro, quien explicó que este tipo de gestiones se encuentran centralizadas en una unidad que opera en la región Metropolitana.

“Los peritajes asociados a negligencia médica los realiza una comisión. Es un grupo de profesionales de distintas áreas de especialidad, que debe revisar caso a caso las denuncias y en base a eso pronunciarse”, aclaró Castro.

Asimismo, detalló el funcionario que

a la unidad llegan denuncias de todas las regiones del país, lo cual como es de esperarse “genera obviamente una demora que es importante”.

Asimismo, manifestó que al interior del SML, a nivel central, la situación ha sido ya tomada en cuenta, señalando que una de las dificultades radica en poder contar con el recurso humano para cubrir las plazas requeridas.

“Dentro del trabajo que está haciendo la dirección nacional, está efectivamente ver la posibilidad de potenciar esta unidad con el fin de poder desarrollar una labor mucho más expedita y poder resolver estos casos en un tiempo más breve, pero es un tema que requiere de la presencia de especialistas y esa es una situación que no es tan fácil de lograr para poder ampliar o aumentar la

dotación de de profesionales que puedan desarrollar este tipo de labor”.

Detalló también que la mencionada unidad trabaja sobre la base del análisis de los antecedentes remitidos por parte del Ministerio Público, agregando que además del tiempo de espera, la labor desarrollada por la unidad “sí demora tiempo en poder establecer una conclusión, considerando que tienen que trabajar varios profesionales, no solamente uno, pues, dependiendo del caso y del tipo de negligencia, van a ser ciertos especialistas los que tomen este caso, pero en conjunto resuelven y concluyen”.

En tal sentido, dijo que para quienes se encuentran a la espera de respuesta en un caso de este tipo, la invitación es a la calma y la paciencia.